

Mittelfeld, Platz24 und auf den Huckepack-Platz von Dirk Kapell

## Vorstellung

### Meine Motivation

Das erste Mal habe ich Wahlkampf für die Grünen in den 90er Jahren gemacht, als durch den bleiernen Stillstand der CDU-Politik und das „Auf-dem-rechten-Auge-blind-Sein“ in Deutschland wieder Menschen wortwörtlich verbrannt wurden. Durchaus mit Zustimmung von Teilen der schweigenden Bevölkerung. Fassungslosigkeit und Ohnmacht.

Als vor drei Jahren - nach ebenfalls einer das Land lähmenden fürchterlich langen CDU-Regierung - erneut vermehrt Menschen angegriffen wurden, man auf einmal Unaussprechliches „doch wohl wieder sagen durfte“, die AFD, unter dem Deckmantel unserer Demokratie, so wertvolle Sätze wie „Wir sind das Volk“ entweihten (was uns als Bündnis 90 - Partner umso mehr empören muss!), die Grünen in den Umfragewerten massiv sanken und in Europa immer mehr Demokratien ausgehöhlt wurden, war es Zeit für mich einzutreten und mich nach meinen Möglichkeiten zu engagieren.

Denn wie sagt Hilal Sezgin:

Nichtstun ist keine Lösung!

Als Künstler / Kunstlehrer ist für mich Intoleranz gegenüber dem Fremden, dem Andersseienden und -denkenden ein absolutes „No-go“ - deshalb engagiere ich mich in Langenfeld, wo ähnliche politische Verhältnisse wie auf Kreisebene herrschen, im Sozialausschuss. Sinnvolle Sozial- und Geflüchtetenpolitik muss vor Ort umgesetzt, kann aber immer nur Hand in Hand mit dem Kreis solidarisch gestaltet werden. Der Arbeitskreis „Rechtspopulismus“ mit Ulle, Raoul, Verena und vielen anderen ist für mich eine Herzensangelegenheit, damit wir wachsam und schlagkräftig sind.

Für erfolgreiche Politik - gerade einer grünen im schwarzen Kreis Mettmann - ist vernetztes und synergetisches Handeln so wichtig. Deshalb war ich froh, dass mich die KMV in den Kreisvorstand berufen hat und ich dort seitdem unsere Strukturen kennenlernen und mitgestalten darf. Eingebunden in die LAG Kultur und von Euch zum LDK-Deligierten gewählt fühle ich mich gerade, als könnte ich Bäume ausreißen (was man als Grüner ja nun wahrlich nicht machen sollte) - wir alle spüren:

Bei dieser Wahl geht etwas,

Bei dieser Wahl können wir unsere Orte nachhaltig verändern,

Bei dieser Wahl verändern wir auch den schönen Kreis Mettmann zum Positiven!

Der Kreis trägt Verantwortung für eine tolerante und den Nachhaltigkeitszielen verpflichtete Politik.

Wir Grüne sorgen dafür, dass der Kreis diese Verantwortung wahrnehmen wird.



Alter:

44

Geschlecht:

m

Geburtsort:

Stadtlohn

Und ich bewerbe mich darum, dass ich mit Euch zusammen meinen Teil Verantwortung im Kreis mittragen kann. Nicht nur als eigenständiger Kandidat sondern auch als Huckepack-Kandidat von Dirk Kapell möchte ich mich in diese Verantwortung einarbeiten und stehe für unsere Partei bereit.

## zur Person

Familie

zwei Kinder (zwei Teenies ;-))

Hobbies

bei Rad-Reisen, insbesondere in die benachbarten BeNeLux-Länder, insbesondere mit Kindern, bin ich immer wieder neidisch auf die hervorragende Rad-Infrastruktur und die extreme Solidarität unter den dortigen Radfahrer\*innen. Da müssen wir in ME auch hin!

Kultur - Kultur - Kultur - und das bitte nicht nur in den angrenzenden Metropolen sondern auch bei uns!

Beruf

Gymnasiallehrer in Erkrath für Kunst und Deutsch